



Der wiedergewählte Vorstand des Fotoclubs Zizenhausen (von links): Helmut Groß, Guido Morlock, Reimund Grömminger, Heidi Felgenhauer und Norbert Schild. BILD: LÖFFLER

„Ihr seid für die Vereine Gold wert“

Fotoclub Zizenhausen erhält großes Lob für seine ehrenamtliche Arbeit. Bei Vorstandswahl bleibt das gesamte Führungsteam gleich

VON RAMONA LÖFFLER

.....
Stockach-Zizenhausen – Sie halten in hoher Qualität besondere Momente für die Ewigkeit fest: Dieses Lob und mehr gab es bei der Hauptversammlung des Fotoclubs Zizenhausen, der in zwei Jahren 70 Jahre alt wird, für die Mitglieder. Wie hoch das Ansehen und die Leistungen der Hobbyfotografen sind, hoben Ortsvorsteher Michael Junginger und Bürgermeisterstellvertreter Werner Gaiser jeweils mit verschiedenen Beispielen hervor. Die Dauerausstellung im Krankenhaus und Fotografieren bei

großen Anlässen waren nur zwei davon.

„Wir können richtig stolz auf euch sein“, sagte Junginger. „Ihr seid für die Vereine Gold wert.“ Er könne das nur jedes Jahr immer wieder betonen und für das Engagement danken. Wie sehr andere Vereine und der Ortschaftsrat hinter dem Fotoclub stehen, zeigten die zahlreichen Anwesenden bei der Hauptversammlung. Auch Bernd Zimmermann vom Krankenhaus, wo eine Dauerausstellung des Clubs zu sehen ist, war anwesend. Werner Gaiser schloss sich an: „Wir als Stadt sind dankbar, so einen Verein zu haben. Was wären Chroniken oder Internetseiten ohne Fotos? Wenn sich die Blende schließt, ist die Vergangenheit festgehalten.“

Die Formalia der Versammlung waren zügig erledigt. Norbert Schild, der

bereits seit 13 Jahren der Vorsitzende ist, zählte in seinem Bericht zu den Aktivitäten unter anderem einen Workshop in Fokussiertechnik auf. Zudem habe der Fotoclub die Schwimmer der TG Stockach beim Training fotografieren dürfen. In der Dauerausstellung im Krankenhaus seien Motive getauscht worden, und neu seien Fotos im Flur der ambulanten Anästhesie.

Schild zeigte sich sehr dankbar, dass der Club Räume im Dachgeschoss der Anton-Sohn-Schule benutzen darf. Für das Studio sei im vergangenen Jahr aus Vereinsmitteln eine neue Studioblitzanlage angeschafft worden. Weitere Berichte waren kurz, die Wahlen ebenso, da alle Vorstandsmitglieder wieder kandidierten. Der Verein hat übrigens 18 aktive Fotografen und rund 30 Fördermitglieder.